
SEGUIRÁ LAS DIRECTRICES DE SUS PREDECESORES 

Martínez Amo: "El SAS no recorta lo 

que sobra, sino lo imprescindible" 

Seguir las indicaciones del gobierno anterior será la prioridad de los dos 

próximos años para la Presidencia del Consejo General de Colegios de 

Médicos de Andalucía. 
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Consciente de que llega a la Presidencia del Consejo General de Colegios de 

Médicos de Andalucía en un momento "convulso como pocos en la sanidad, 

tanto autonómica como española", Francisco José Martínez Amo se ha fijado 

como objetivo prioritario para los dos próximos años "seguir las directrices 

marcadas por Javier de Teresa (su predecesor en el cargo), que ha colocado al 

consejo en el primer plano que merece una institución que representa a 30.000 

facultativos". Cuando habla de "primer plano", Martínez Amo, también 

presidente del Colegio de Médicos de Almería, se refiere a la "estrecha relación 

que el consejo ha mantenido con sindicatos, sociedades científicas, facultades, 

Academia de Medicina, asociaciones ciudadanas y de pacientes, y a la cerrada 

defensa que se ha hecho de los intereses del médico en un momento en que 

se pretenden conculcar muchos derechos adquiridos". En este contexto, el 

nuevo presidente reproduce el tono beligerante de De Teresa cuando denuncia 

unas medidas que "más que recortes, son mutilaciones", o cuando asegura que 

"en el SAS no se está prescindiendo de lo que sobra, sino de lo que es 

imprescindible para el mantenimiento de la calidad actual". Aun así, sostiene 

que el consejo colegial "ha mantenido la mejor relación posible con la 

consejería, lo que no quiere decir que sea efectiva, y aspiramos a seguir 

teniéndola", porque está convencido de que "sólo el diálogo y el consenso nos 

sacarán de esta encrucijada". 

 


